

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Kesimpulan dan saran yang akan diuraikan pada bab ini disusun berdasarkan keseluruhan kegiatan penelitian mengenai manfaat hasil belajar”Membuat Produk Roti” pada praktek kerja industri *pastry* di hotel pada peserta didik Patiseri kelas XII Kewirausahaan SMKN 9 Bandung Tahun Ajaran 2011-2012.

A. Kesimpulan

Kesimpulan dalam penelitian ini disusun berdasarkan tinjauan penelitian hasil pemaparan data dan pembahasan hasil penelitian yaitu sebagai berikut:

1. Manfaat yang dirasakan peserta didik berkaitan dengan kemampuan kognitif yang meliputi tahapan pembuatan *danish*, pelipatan *danish* dan *croissant*, peralatan persiapan membuat produk roti, kriteria kegagalan pembuatan roti, kemasan roti, kriteria roti yang baik, kriteria hasil *danish* dan *croissant* yang baik, kegunaan telur, gula yang digunakan sebagai bahan isian produk roti, kegunaan mentega, bahan tambahan yang digunakan sebagai bahan isian, *topping* dan taburan, lebih dari setengahnya responden merasakan bermanfaat tetapi kurang dari setengahnya responden merasakan kurang dan sangat kurang bermanfaat.
2. Manfaat yang dirasakan peserta didik berkaitan dengan kemampuan afektif meliputi cermat dalam menggunakan ragi, air, mentega putih dan mengenali *danish* dan *croissant* yang gagal tepat menggunakan *bread improver*, margarin, teliti dalam mempersiapkan alat dan bahan membuat roti, teliti dalam memasukan korsvet dan bersungguh-sungguh dalam membuat adonan

roti sebagian besar responden merasakan bermanfaat tetapi sebagian kecil merasakan kurang dan sangat kurang bermanfaat.

3. Manfaat yang dirasakan peserta didik berkaitan dengan kemampuan psikomotor meliputi terampil dalam membuat roti, menggunakan peralatan pengolahan roti, membuat adonan dasar *croissant*, menggunakan metode *no time dough*, penggunaan garam, tepung terigu, gula sebagai bahan utama dan taburan, susu sebagai bahan utama dan isian, lebih dari setengahnya responden merasakan bermanfaat tetapi kurang dari setengahnya responden merasakan kurang dan sangat kurang bermanfaat.

B. Saran

Saran disusun berdasarkan hasil temuan penelitian. Penulis mencoba mengajukan saran yang ditujukan kepada Guru SMKN 9 Bandung yang mengajar kompetensi “Membuat Produk Roti”, berdasarkan temuan penelitian masih terdapat kurang dari setengahnya responden yang merasakan kurang dan sangat kurang bermanfaat sehingga perlu lebih meningkatkan proses pembelajaran serta memberikan motivasi peserta didik untuk meningkatkan lagi hasil belajar “Membuat Produk Roti” dan mengembangkan kreatifitas serta inovasi dalam membuat produk roti.

